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Die NEOS Bezirksrät_innen 
Ana Badhofer 
Anna Stürgkh 
Philipp Wörndle 

An das 

Bezirksamt Wieden 

z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Lea Halbwidl 

Anfrage  betreffend  der  Kosten  einer  Ampelumschaltung  

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin Halbwidl, 

Kosten für Ampelumschaltungen waren in der Vergangenheit immer wieder kostspielige 
Angelegenheiten. Im Sinne der Transparenz und um effiziente und kostensparende Entscheidungen 
treffen zu können, sollte der Prozess sowie die damit verbundenen Kosten für eine 
Ampelumschaltung bekannt sein. 

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Wieden stellen daher zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 23.03.2023 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende 

Anfrage  

1. Wie viel kostet eine Ampelumschaltung? 

2. Woraus setzen sich diese Kosten zusammen? 

3. Wer wird für diese Arbeiten beauftragt? 

4. Wie könnte eine Kostenreduktion erreicht werden? 
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